

**Réplica****Sr. Director:**

Agradecemos los comentarios de E. Antón Aranda, subrayando las limitaciones de nuestro estudio, que ya comentábamos en la discusión del mismo. No obstante, no podemos compartir su conclusión de que la metodología sea incompleta y/o defectuosa para conseguir los objetivos en él planteados. La intención de nuestro trabajo era conocer la prevalencia de los factores de riesgo de accidente cerebrovascular agudo (ACVA), y en particular de fibrilación auricular, en la época anterior a la generalización del tratamiento anticoagulante. Por ello decidimos evaluar retrospectivamente las historias de un grupo de pacientes que sufrieron un ACVA hace años (1992-1995). Evidentemente ello condicionó la metodología del estudio y la valoración precisa de algunas variables. En todo caso creemos que los métodos se describen con detalle suficiente para que el lector pueda considerar la validez y la aplicabilidad de los resultados y pueda reproducir el estudio, si es ese su deseo.

J. A. Riancho y J. L. Hernández

Servicio de Medicina Interna.

Hospital Universitario Marqués de Valdecilla. Santander.